

Kälte tat Feier im Zelt keinen Abbruch

Allagen. Wer geglaubt hatte, im Zelt auf der Anhöhe, in das die Südkompanie der Allagener Schützenbruderschaft zum Frühlingsfest eingeladen hatte, sei nichts los gewesen, der sah sich getäuscht. Das eher herbstmäßige Wetter war zwar nicht gewünscht, hielt aber die Schützen nicht davon ab, die fünfjährige Tradition zu unterbrechen, um an einem anderen Tage zu feiern. So konnte Kompanieführer Dieter Beckschäfer eine stattliche Anzahl Gäste, unter ihnen Allagens Königspaar Ludfried und Annegret Lenze aus dem Wisor und zur Südkompanie gehörend, den geschäftsführenden Vorstand der Gesamtbruderschaft mit Oberst Franz Fromme sowie Ortsvorsteher Norbert Schulte, begrüßen. Auch viele junge Menschen waren gekommen um mit den Schützen das „Frühlingsfest“ zu feiern. Die „Melodicas“ sorgten für die musikalische Stimmung.



Blumen erhält hier Allagens Schützenkönigin Annegret Lenze.
(WP-Bild: Bühner)